



# Caso Cuauhtémoc Blanco podría ser debatido hoy



Caso Cuauhtémoc Blanco podría ser debatido hoy

Un grupo de diputadas de Morena y la fracción parlamentaria del PAN adelantaron que votarán por revertir el desechamiento de la solicitud de desafuero dictado por la Sección Instructora.

El dictamen que declaró improcedente el desafuero del exgobernador de Morelos y actual diputado federal por Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo, podría ser sometido este martes al Pleno de la Cámara de Diputados, mientras que un grupo de legisladoras morenistas y la fracción parlamentaria del PAN adelantaron que votarán por revertir el desechamiento dictado por la Sección Instructora y ordenar su reformulación, con el fin de que el también exfutbolista enfrente como cualquier ciudadano un proceso penal iniciado en su contra por la presunta comisión de un delito sexual.

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que este órgano de gobierno de la Cámara de Diputados le propuso a la Mesa Directiva tratar el dictamen de improcedencia de la Sección Instructora en la sesión ordinaria del Pleno de hoy.

<https://www.launion.com.mx/morelos/politica/noticias/267803-caso-cuauhtemoc-blanco-podria-ser-debatido-hoy.html>